

Wakil Ketua DPP NasDem, Rusdi Masse Prioritaskan Usung Kader di Pilkada 2024

Syamsir, HR - JENEPONTO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 8, 2024 - 21:07



Silaturahmi konsolidasi partai NasDem Sulawesi Selatan (Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, - Wakil Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai NasDem, Rusdi Masse menyinggung soal pencapaian NasDem di 10 Kabupaten/kota yang menjadi Ketua DPRD dan 9 Wakil.

Dari pencapaian tersebut, Rusdi Masse menegaskan bahwa yang menjadi skala prioritas untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang bakal digelar November

2024 mendatang adalah dari **kader NasDem**.

"Jadi itu yang menjadi prioritas untuk mengusung di Pilkada," tegas Rusdi disambut tepuk tangan yang meriah.

Hal ini, Rusdi Masse ungkapkan saat menggelar rapat terbuka silaturahmi konsolidasi di Kabupaten Pinrang sesaat lalu.

Melihat keberhasilan, pencapaian, kerja keras dan perjuangan teman-teman di NasDem, Ia yakin bahwa jangankan Pilkada di Kabupaten/kota, Pilgub pun akan terbuka ruang untuk menjadi pemenang.

"Insya Allah, 27 November yang akan datang kami semua Kakak-kakak di DPW dan saya juga Ketua DPP akan menjadi prioritas kader sendiri," tegas Rusdi Masse yang juga selaku ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Provinsi Sulawesi Selatan.

Tetapi, jangan setelah menjadi kader. Elektabilitas, popularitas dan isi tas tidak siap. "Artinya jangan bernafsu, kita harus realistis berpikir, apakah kita mampu dan capable untuk memenangkan pilkada," cetusnya.

Terpisah, Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Jeneponto Paris Yasir mengatakan, melihat komposisi yang ada, partai NasDem Kabupaten Jeneponto paling siap mengusung kadernya di Pilkada.

"Sesuai arahan dari bapak RMS bahwa NasDem paling berpotensi mendorong kadernya menatap Pilkada kedepan," katanya.

Beliau RMS telah memberikan isyarat bahwa akan memprioritaskan kader untuk diusung di Pilkada 2024 semua 24 Kabupaten/kota, singkat Paris usai menggelar silaturahmi konsolidasi di Cafe Kulle Jeneponto, Kamis (07/03) kemarin. (Syamsir).